

La balanite candidosique est un maladie gênante mais n'est pas une maladie grave :

- L'infection à *Candida* peut survenir en dehors de tout rapport sexuel à risque.
- Aucun traitement médicamenteux n'est nécessaire d'emblée ; il ne sera envisagé qu'en cas de persistance des symptômes.
- Lavez quotidiennement votre gland en le décalottant et en utilisant un savon surgras, puis veillez à vous rincer soigneusement.
- Des rechutes sont parfois possibles, même après la guérison.
- Parlez-en à votre ou vos partenaire.s, qui peuvent présenter des symptômes similaires (par exemple au niveau vulvaire ou vaginal) et nécessiter un traitement.

Scannez le QR code ci-dessous pour en savoir plus sur la toilette intime.



Quelques conseils
pour réaliser sa
toilette intime -
Ameli